



Nummer Eins der deutschen Rangliste

Marie-Agnes Fischer hat nun auch die vom Bayerischen Golfverband im GC Juragolf (Hiltzhofen) ausgetragene Talentiade gewonnen, zu der sich die besten 100 Nachwuchsgolfer AK12 der Saison qualifiziert hatten. Fischer setzte sich in einer stark besetzten Konkurrenz gegen Madleine Orlowski vom GLC

Gut Rieden und Annika Voll vom GC Straubing durch. Mit dem Sieg macht das junge Nachwuchstalent vom Golf- und Landclub Regensburg nach dem Gewinn der Bayerischen und Süddeutschen Meisterschaft das Triple perfekt und untermauert ihre bayern- und bundesweite Spitzenstellung als Ranglis-

tenerste. Als nächste Herausforderungen stehen die zweite und dritte Runde der Stadt- und Regionalmeisterschaften im GC Bad Abbach Deutenhof und im Golf- und Landclub Regensburg bevor. Am 30. September will Fischer in Kempten ihren süddeutschen Titel verteidigen.

Foto: Fischer